

# WAIBLINGER KREISZEITUNG

Rems-Murr-Sport

## 1000 Läufer erwartet

(chb). Bereits zum 18. Mal führt am Sonntag der Remstal-Lauf des VfL Winterbach durch die Obstwiesen und Straßen der Remstalgemeinde Winterbach. Bis zu 1000 Läufer aller Altersklassen erwarten die Veranstalter auch in diesem Jahr.

Nach einer Läuferandacht startet im Stadion um 9.30 Uhr der Hauptlauf über zehn Kilometer auf einem anspruchsvollen Fünf-Kilometer-Rundkurs, der zweimal gelaufen wird. Den Ambitionierten schließen sich beim Jedermann-Lauf über fünf Kilometer die Genussläufer und Laufanfänger an, die den Rundkurs einmal zu bewältigen haben. Abgerundet wird die „Laufveranstaltung für die ganze Familie“ mit einem Schülerlauf über zwei Kilometer und dem Bambini-Lauf mit Kindergartenwertung, bei dem die Kleinsten auf einer rund 700 m langen Strecke behutsam an den Laufsport herangeführt werden. Die Zeiten stehen hierbei im Hintergrund, die Ersten und die Letzten bekommen dieselbe Medaille – fürs Mitmachen.

Am Nachmittag geht es auf dem Inliner-Kurs beim Sportgelände etwas schneller zur Sache. Schon traditionell trifft sich die Elite der Inline-Skater in Winterbach zum Saisonauftakt und bietet für die Zuschauer an der Strecke eine willkommene Abwechslung im Sonntagsprogramm.

Informationen und Anmeldeinformationen finden Sie unter [www.remstal-lauf.de](http://www.remstal-lauf.de). Nachmeldungen sind am Veranstaltungstag bis eine Stunde vor Start des jeweiligen Rennens möglich.

Artikel vom: 16.04.2010

Artikel drucken...

Fenster schließen...